

Kerja Ekstra, Pemuda Ini Sukses Selesaikan Proses Rekrutmen Panwaslu di Kecamatan Bangkala

Syamsir, HR - JENEPONTO.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 12, 2023 - 00:30



Foto: Muh. Syahrir, S.A.P selaku Ketua Panitia Pengawas Pemilihan Umum (Panwaslu) Kecamatan Bangkala, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan.

JENEPONTO, - Dia adalah, Muh. Syahrir, S.A.P yang diberi amanah selaku Ketua Panitia Pengawas Pemilihan Umum (Panwaslu) Kecamatan Bangkala,

Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan.

Mengemban amanah tersebut, Pemuda kelahiran Tanatoa, 04 september 1996 ini, berhasil menyelesaikan semua proses tahapan rekrutmen Panwaslu tingkat Desa/Kelurahan di Kecamatan Bangkala.,

Mulai dari tahapan pembukaan pendaftaran Panwaslu, hasil rapat pleno pengumuman administrasi Panwaslu, hingga kelulusan hasil seleksi administrasi calon anggota Panwaslu tingkat Desa/Kelurahan mampu diselesaikan dengan baik.

Kerja ekstra yang dilakukan Panitia secara transparan dan akuntabilitas ini, tak satupun peserta baik yang lulus menjadi anggota Panwaslu Desa/Kelurahan maupun yang tidak lulus protes atau kecewa atas hasil yang didapatkannya.

Adanya fakta tersebut, pria yang masih berstatus perjaka itu, diapresiasi oleh sejumlah masyarakat atas kerja-kerjanya selaku panitia Panwaslu di Kecamatan Bangkala.

Salah seorang warga Kelurahan Benteng, Nur Aisyah Ramadhani mengaku bahwa sosok Ketua Panwaslu Kecamatan Bangkala, Muh Syahrir cukup tegas dan disiplin.

"Saya tahu kerja-kerjanya Kak Syahrir karena saya salah satu calon peserta yang ikut mendaftar Panwaslu Desa kemarin," kata Aisyah.

Menurut Aisyah, selama tahapan pendaftaran hingga hasil pengumuman, Panitia membuka secara transparan sehingga peserta kemarin merasa puas dengan hasilnya.

"Alhamdulillah kak, karena Panitia lakukan secara terbuka makanya tidak ada satupun peserta yang protes atau kecewa atas ketidak lulusannya," kata Aisyah.

Hingga berlangsung pengumuman hasil seleksi tes wawancara yang lulus menjadi anggota Panwaslu tingkat Desa/Kelurahan semuanya berjalan lancar dan aman, tutupnya.

Penulis: Syamsir.